



Refrendan diputados federales del PRI su interés de defender a México

El Diputado Federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Roberto Carlos López García, refrendó el compromiso de su bancada con defender los intereses de las familias mexicanas. A través de un comunicado de prensa, señaló que durante el primer periodo de sesiones del tercer año legislativo se estarán abanderando temas importantes como es el rechazo a una reforma energética que la oposición busca revivir. Roberto Carlos López, añadió que además se respaldará la iniciativa para detener que los mandos de la Guardia Nacional sean militares, ya indicó, por el momento se aceptan pero en el mediano plazo deben de ser civiles.

<https://www.quadratin.com.mx/politica/refrendan-diputados-federales-del-pri-su-interes-de-defender-a-mexico/>